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Представители президентского движения просят власти города Семилуки устранить недоделки и недочеты,
которые остались после благоустройства общего двора пяти многоквартирных домов за 6,9 млн рублей. 

Представители президентского движения просят власти города Семилуки устранить недоделки и недочеты,
которые остались после благоустройства общего двора пяти многоквартирных домов за 6,9 млн рублей. Ремонт
был официально принят полгода назад. Однако подрядчик не потрудился убрать строительный мусор, разбросать
по газонам и клумбам чернозем. Жителей возмутили бордюры со сколами и закатанные в асфальт люки.  
По словам жителей многоквартирных домов № 124, № 126, № 128, № 130 и № 132 на улице 25 лет Октября в
городе Семилуки, ремонта общего двора они добивались несколько лет. Благоустройство откладывали из-за
большого объема работ и высокой стоимости. В прошлом году долгожданный ремонт начался. За 6,9 млн рублей
подрядчик должен был заасфальтировать проезды, пешеходные дорожки, оборудовать игровую и спортивную
зоны, место для сушки белья, установить лавочки и урны, наладить освещение. В конце декабря муниципальная
комиссия подписала акт приемки благоустройства, из которого следует, что объем и качество выполненных работ
полностью соответствует условиям контракта.
«Узнав об этом, мы были в недоумении. Во-первых, подрядная организация изначально не вписалась в срок сдачи
объекта. По официальным данным она опоздала почти на три месяца, за что заплатила пени в размере 163 тыс.
рублей. Во-вторых, недочетов здесь, на наш взгляд, столько, что ремонт даже не троечку не тянет. В-третьих, его
элементарно не доделали», - считают жители.
Их слова подтверждают кучи строительного мусора. Согласно смете, исполнитель контракта должен был его
вывезти, но «позабыл». Битыми кирпичами, камнями, кусками застывшего раствора на момент выездной проверки
были завалены клумбы у подъездов, не доделанные зеленые зоны. В нескольких местах высились «курганы» из
песка и чернозема.  
«И это спустя полгода после приемки. Что же так помешало подрядчику разбросать песок по детской площадке,
где его крайне мало? Настолько, что острые стыки бордюрного камня возвышаются сантиметров на десять. Если
ребенок, не дай Бог, споткнется и ударится о такой стык, последствия могут быть трагическими. Есть вопросы и к
укладке бордюров. Местами их поленились обрезать по контуру, очень много сколов, которые попытались
замаскировать раствором. Получилось не очень», - констатировал эксперт регионального отделения Народного
фронта в Воронежской области Иван Любавский. 
Жители двора также обратили внимание общественников на полупустую спортплощадку, где на прорезиненном
покрытии сиротливо приютился скромный спорткомплекс и брусья. Вызывает сомнения качество как самого
твердого покрытия, так и его укладки. Особенно в местах примыкания и вокруг люков. Некоторые буквально
закатали в асфальт. Случись авария, придется долбить дорогу.
«Однозначно двор не доделан. Куда смотрела комиссия, когда подписывала акт? Где она увидела полное
соответствие объемов и качества работ? Может быть, сотрудники мэрии принимали какой-то другой двор? Мы
направили обращение в администрацию Семилук, в котором настоятельно просим понудить подрядчика
оперативно устранить все огрехи в рамках гарантийных обязательств. Кроме того, попросили прокуратуру
обратить на это горе-благоустройство самое пристальное внимание. Ключевой вопрос: как и почему его приняли с
таким количеством недоделок и с таким печальным качеством работ», - заключил Иван Любавский. 
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